



Pachuca de Soto, Hgo., 07 de abril 2016

00046

## BOLETÍN INFORMATIVO

Una de las características fundamentales de las sociedades democráticas es la realización de elecciones libres. Hoy en día y como resultado de las demandas sociales por una mayor democracia, en gran parte de las naciones los procesos electorales ocupan un lugar importante del espacio político. Se puede decir que en muchos países, la mayoría de los ciudadanos cree que sólo se relaciona con la política cuando participa en las elecciones. Es por eso que el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH), a través de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica; continúan con el programa de Elecciones Escolares 2016.

Guillermo Corrales Galván, Director Ejecutivo de Capacitación informó que hasta este momento se han atendido a un promedio de 620 alumnos del nivel medio superior. Agregó que las instituciones educativas están interesadas en que sus alumnos participen directamente en actividades que les permita obtener una visión más clara de cómo se llevan a cabo los procesos democráticos del estado. Tal es el caso de los bachilleratos del Colegio Real de Motolinia y de la Universidad La Salle Pachuca quienes recientemente solicitaron a este Órgano Electoral su intervención para llevar a cabo la elección de Sociedad de Alumnos y del Consejo Estudiantil, respectivamente.

El apoyo consistió en plática de orientación de cómo llevar a cabo la elección; elaboración de toda la documentación necesaria para el ejercicio democrático; materiales necesarios para la jornada electoral (urnas, mamparas, tinta indeleble, crayones, sello, y lapiceros); además de la entrega de la constancia de mayoría a la planilla ganadora.

Corrales Galván, detalló que para el Instituto Estatal, es una prioridad que las y los jóvenes estén conscientes que los procesos electorales son fundamentales en la vida política de las sociedades al elegir consciente y pacíficamente a sus representantes.